

DARURAT JUDI ONLINE!

Pemerintah Indonesia Bersiap Berperang
di Dunia Maya

AVRAM INSIGHT





Kerugian masyarakat akibat judi online diperkirakan mencapai Rp 2,2 triliun. Gilanya, itu baru dari satu situs saja!



AVRAM INSIGHT

Menurut data terbaru, kerugian masyarakat akibat judi online diperkirakan mencapai Rp 2,2 triliun, angka itu bahkan hanya dari satu situs. Dengan kata lain dapat mencapai Rp 27 triliun per tahun.

Pemerintah Indonesia telah mulai kehilangan kesabaran dalam menangani masalah ini. Budi Arie Setiadi, Menteri Kominfo, mengungkapkan bahwa sejak Juli 2018 hingga Agustus 2023, sebanyak 880 ribu konten judi online telah diblokir, dan kurang dari sebulan sejak 17 Juli, lebih dari 40 ribu konten tambahan juga terdeteksi. Sayangnya masih ditemukan konten judi online yang masih bertebaran di berbagai platform digital, termasuk Meta (Facebook, Instagram, WhatsApp), YouTube, dan

bahkan Google Search!

Pemerintah mengambil tindakan tegas dalam upaya pemberantasan judi online. Salah satu langkah yang akan diambil adalah berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk melakukan penindakan hukum. Penindakan ini akan mencakup seluruh ekosistem judi online, termasuk pengembang, bandar, sponsor, pihak yang mempromosikan, dan mereka yang mendukung kegiatan tersebut.

-
-
-
-
-



Selain itu, pemerintah juga meninjau pola promosi judi online yang menumpang di platform streaming game, yang belakangan menjadi sangat marak. Streamer dan gamer banyak terpapar kasus promosi judi online ini, sehingga perlu dilakukan langkah-langkah untuk mengatasi permasalahan ini.

Perusahaan game seperti Moonton juga turut berupaya membersihkan ekosistemnya dari konten judi online. Moonton akan meluncurkan workshop bagi para content creator untuk meningkatkan pemahaman tentang perilaku yang baik, profesionalisme, dan menjadi panutan bagi

penggemar. Mereka juga akan menggodok regulasi yang lebih ketat dan cepat dalam menangani pelanggaran, termasuk promosi aktivitas ilegal seperti perjudian online.



Sumber

<https://www.cnbcindonesia.com/tech/20230808150434-37-461141/judi-online-bikin-warga-ri-rugi-rp-27-t-ini-kata-menkominfo>

<https://www.liputan6.com/tekno/read/5420602/headline-menkominfo-ancam-meta-segera-bersihkan-konten-judi-online-bagaimana-pengawasannya>

<https://inet.detik.com/games-news/d-6977490/cara-moonton-berantas-promosi-judi-online-saat-streaming-game>

